



たける LES CONTAMOS TODAS NUESTRAS NOVEDADES Y ALGUNOS LINDOS MOMENTOS QUE PASAMOS DURANTE ESTE AÑO....

# MAYO

Camino a la Fama:

Las Salas de 4 y 5 años del turno de la mañana organizaron una hermosa fiesta conjunta para conmemorar el 25 de Mayo. No faltaron los bailes, cantos y relatos por parte de los chicos y docentes. Como revelación del año pudimos disfrutar de un brillante y creativo despliegue actoral por parte de algunos papás con grandes condiciones... ¡Tiemblen los premios "Oscar"!.

¿Una casa colonial en el Jardín?

Doña María Luján de todos Los Angeles Ares de Arce (ufff!) invitó a los papás de su sala (4 años turno tarde) a una tertulia en su casa colonial armada con mucho entusiasmo por los Principitos y ella para festejar la Revolución de Mayo. ¡Todo un evento! Por supuesto no faltaron los pastelitos, el mate y el chocolate acompañados por un clásico Minué.

## JUNIO

Desde chiquito te aprendi a querer:

Como los Marineros son muy patriotas y se interesan mucho por nuestra Bandera eligieron sus colores para realizar algunos juegos y juguetes y luego invitaron a los papás a compartir una fiesta celeste y blanca. Hubo música, bailes y juegos tradicionales. Los chicos estaban felices de jugar con sus papás y mostraron todas sus habilidades musicales y artisticas.

### JULIO

Y para el 9 de julio... ¡No podía faltar una Pulpería!

Los Jardineros armaron una Pulpería como en los viejos tiempos. Sugirieron nombres y votaron. El elegido fue "Nazareno" y así, cuando llegaron los invitados a la fiesta organizada, se encontraron con un hermoso cartel: "PULPERÍA DE NAZARENO".

Para ambientar la pulpería decoraron mates, fabricaron guirnaldas y decidieron que no podía faltar la tradicional "Ginebrita"; así fue como armaron la bodega con sus botellas muy adornadas para la ocasión. La música puso su broche de oro. ¡Inolvidable!



### SEPTIEMBRE

La Fiesta de Abuelos fue todo un espectáculo!!! Invitamos a los abuelos de los Marineros y a los de los Jardineros a presenciar un espectáculo de titeres. Como siempre en estos encuentros hubo muchos mimos y ternura. También compartieron juegos musicales y para finalizar los chicos les entregaron una sorpresa que confeccionaron con mucho amor para ellos.

### OCTUBRE

Transformamos al Jardin y lo disfrazamos de muchas cosas!!!

Para la Feria de Trabajos cada sala se transformó en interesantes lugares donde los chicos mostraron todo lo que aprendieron, investigando, leyendo, explorando y construyendo. Así Los Mosqueteros armaron un "Parque Jurásico", Los Principitos mostraron los "Secretos de la Tierra", Los Jardineros se metieron en el agua y su sala se convirtió en "El Fondo del Mar" y Los Marineros nos invitaron a conocer el mundo de las "Creaciones Artísticas". Para finalizar todos nos trasladamos al Colegio donde no faltó la diversión y jugamos un "Bingo Musical". Si alguno se lo perdió o se quedó con las ganas de ver algo todavía está a tiempo... (Pasen por el Jardín!

Los Principitos y Mosqueteros fueron al Teatro:
La obra "Leyendas" por el grupo "Libertablas" fue la elegida
para que disfruten. Los epectaculares muñecos, la música,
las historias y las actuaciones, nos transportaron por las
distintas regiones de nuestro país despertando risas y
emoción... Y como todavía no termina el año, seguiremos
compartiendo buenos momentos. A continuación les
contamos los que vendrán:

